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The National Capital Commission (NCC), together with the Public Health Agency of Canada and Go For Green,
encourages Canadians to enjoy a healthy lifestyle by partaking in outdoor physical activities. Whether you're having

fun on the weekend, or going to work during the week, it's always a good time to get moving and get some fresh air!

This map gives an overview of the Capital Pathway. You can find a detailed interactive map at www.canadascapital.gc.ca/biking.
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De concert avec I'’Agence de santé publique du Canada et Vert I'action, la Commission de la capitale nationale (CCN)
incite les Canadiens et les Canadiennes a profiter d’'une vie plus saine en pratiquant des activités physiques en plein air.

Le week-end pour le plaisir, ou la semaine pour aller au boulot, c’est toujours le bon moment de bouger et de s’aérer!

La présente carte donne un apercu du Sentier de la capitale. Vous pouvez obtenir une carte interactive plus détaillée

en visitant le site www.capitaleducanada.gc.ca/velo.
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= Composez le 911 si vous soupgonnez la présence
d’un danger.

= Signalez a la CCN toute autre situation dangereuse
en composant le 613 239-5353.

This publication has been made possible thanks to:
Cette publication est rendue possible grace a:

tiques en laisse et ramasser leurs excréments.

Une équipe de patrouilleurs a bicyclette, en
mesure d’administrer les premiers soins, surveille
chaque jour le réseau du Sentier de la capitale.
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